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（本报讯）涉及前勿
加西市市长Rahmat Effendi
的 腐 败 与 克 兰 芝 地 区 
Cakung 河流域的一个防洪
项目有关。 征地资金和开
发商的补偿金都进入了个
人口袋。

           
十 几 年 来 ， 克 兰 芝

（Kranji ）的居民一直希
望他们所在地区的长期水
灾能够很快得到解决。 他
们经常坐几个小时与当地
政府官员讨论并寻找最佳
解决方案。 他们舒适地生
活和免于水灾的权利实际
上正在被破坏。

          
周五（7/1/2022）下

午 ， 勿 加 西 市 西 勿 加 西
Duta Kranji 住宅区的道路
上，当地居民来回忙碌。 
恰空河边的路边，不少街
头小贩正忙着拿着他们的
商 品 。 那 里 虽 然 人 满 为
患，但那里的一些居民住
房却被忽视，变成了一座
老建筑。 还有一些建筑物
上仍然贴有有关房屋出售
或出租信息的纸张。

            
出售或出租的房屋属

于无法再居住的居民。 每
年雨季时常发生洪水淹没
他们的房屋后，他们放弃
了，选择另觅新居。“在
过去的五年里，这里的房
屋经常被淹。 水位也在逐
年升高。 三年前，水位是
1米。现在不仅如此，”当
地居民Herman（67 岁）在
周五下午见面时说。

           
收 入 更 高 的 居 民 仍

然可以选择寻找新的定居
点。 但是，像Herman这样
只卖咖啡和其他几种饮料
的人，日常收入不确定，

肯定别无选择。
         
Herman 很庆幸自己

在 20 年前还在做承包商
的 时 候 能 够 盖 房 子 。 眼
下，下着大雨，可能会被
淹，他唯一能做的就是把
东 西 搬 到 地 势 较 高 的 地
方。 其余的，洪水成了他
们的奇观。“对希望感到
厌倦了。我们已经就处理 
Cakung 河举行了十几年的
会议，”Herman说。

根 据 H e r m a n 的 说
法，自 2008 年以来，格达
芝地区因 Cakung 河泛滥
而引发的洪水问题一直在
进行，或仍在勿加西市长 
Mochtar Muhamad 的领导
下进行。当时，由 Mochtar 
Muhamad 领导的勿加西市
政府已经启动了一个圩田
开发计划。在Mochtar因贪
污被捕并且Rahmat Effendi
从副市长晋升为市长后，
该计划随后变得黯淡。

         
“（就）在新冠疫情

前一年，如果我们想扩大 
Cakung 河并建造水库（灌
溉农田），我们从城中村
收 到 了 讯 息 。 ” H e r m a n
说。当时，居民经常看到
勿加西市政府的官员在查
贡河周围进行测量。他们
还 从 区 域 管 理 员 那 里 收
到信息，称 RW 009 地区
Kranji村的一块空地将建
造一个蓄水池。该地区的
另一位居民Aji（40 岁）表
示，居民实际上提出政府
优先考虑扩建Cakung河。
这是因为河流的宽度正在
缩小，这是造成水灾的原
因之一。

“这也被批准了。 因
此，他说，除了修建水库
外，河流的左右两侧也将
扩大，”阿吉说。

          
2021年初，实现水库

建设和Cakung河扩建的消
息传得沸沸扬扬。当时，
他们收到消息说，2021年
10月开始进行防洪工程，
后来又撤退了。 2021年12
月已经过去。居民希望在 
2022 年之前免于洪水泛滥
的希望尚未实现。 与此同
时，勿加西市长 Rahmat 

Effendi 在 2022 年 1 月 5 日
的一次逮捕行动中被粛贪
委 (KPK) 逮捕。

.。     
Rahmat Effendi 的贪

污犯罪与为若干基础设施
项目提供土地征用补偿有
关 ， 这 些 项 目 是 经 修 订
的地区预算 (APBD-P) 中 
2,865 亿印尼盾的土地补偿
资本支出2021的一部分。 
Rahmat Effendi 获得的其中
一项奖励与收购 Polder Air 
Kranji 价值 218 亿印尼盾有
关的土地。 从周五下午的
观察来看，足球场大小的
土地仍然是空的，在土地
的中央有一个用胶合板制
成的小屋。

       
过去几年经常淹没勿

加泗市多个地区的洪水与
缩小流经该市的分水岭的
问题密不可分。 河流边界
的占用由居民和开发商共
同进行。 这也是勿加泗市
政府一直表示，那里的河
道修缮、防洪等征地存在
问题的原因。

2021年1月上旬，土
地 事 务 和 空 间 规 划 部 / 国
家土地局介入，对勿加西
市免登商业区实施行政制
裁。开发商被要求拆除建
筑 物 并 拓 宽 C a k u n g 河 。
开发商被认为违反了空间
规划的使用，因为它缩小
了 河 流 的 流 量 ， 并 导 致 
Kalimalang 的 JORR 收费公
路下反复泛滥。发生的洪
水是由于 Cakung 的狭窄河
因为开发商没有按照标准
建造。开发商通过占领部
分河体并改变河流流向来
建造。

“最重要的是，我们
必须让它恢复其功能。河
流的功能必须作为水体恢
复，这样以后就不会因为
这个属性，那里会发生洪
水，” Sofyan 说。Rahmat 
Effendi 随后回应说，勿
加两市政府也在努力寻找
解决 Cakung 河洪水问题
的方法，当地政府已致函
中央政府，要求增加集水
面积。其中一个目前正在
运行，即在 Duta Kranji住
宅。在那个地方，勿加西

市政府准备了一块 2.2 公
顷的土地来建设集水区。
然而，Rahmat Effendi市长
后来采取的措施却出乎意
料。根除肃贪委员会主席 
Firli Bahuri 在星期四（2022 
年 1 月 6 日）的新闻发布会
上说，Rahmat Effendi和勿
加西市政府的四名官员从
一些私人团体那里获得了
赔偿。私人当事方之一，
即 PT Kota Bintang Rayatri 
Suyadi 的董事。

                 
代市长将执行公务
         
在西爪哇省万隆市，

省长利宛（ Ridwan Kamil 
）于本周五向勿加市市副
市长 Tri Adhianto 提交了一

份任命书，以担任勿加西
市代市长。 这样政府服务
才能继续运行，执行服务
工作。

         
“ 有 了 这 封 信 ， 他

（ T r i ） 可 以 履 行 公 共 服
务、签署文件和处理法律
事务，因为不应该存在法
律真空，”省长在新闻稿
中说。

          
包括Kranji居民在内

的勿加西市的公众希望新
人有所作为，新的地区领
导人必须从前任的错误中
吸取教训，选择承诺按照
规则履行职责，解决包括
洪 水 在 内 的 地 区 基 本 问
题。(莉丽）

勿加西防洪工程款项被市长贪污
造成每年水灾泛滥  民众希望代市长有作为

印侨协及青年会一
行拜访何厚铧

何厚铧勉印侨协融
湾区发展

澳门印尼归侨协会
及青年会领导代表在会
长卢秀梅带领下日前拜
访全国政协副主席何厚
铧，得到亲切接见，并
交流相关议题。

卢秀梅汇报协会自
成立十年来始终坚定支
持特区政府依法施政，
维护“一国两制”积极
参与各项社会事务及会
务发展工作计划。协会
长期积极团结归侨、侨
眷、爱国爱澳青年及社
会各界爱国爱澳力量，
充分发挥侨界优势，致
力推动内地、澳门与印
尼之间的民间文化艺术

交流和经贸往来，为澳
门 参 与 国 家 “ 一 带 一
路”发展建设而助力。
青年会会长陈江汇报青
年会务工作，表示青年
会时常组织会员参观考
察内地发展情况及风土
人情，传承中华文化，
为青年打造平台，让更
多青年发挥自身优势融
入国家发展大局，参与
粤港澳大湾区发展。

      
何厚铧祝贺该会新

一届领导成员产生，在
听取会务汇报后表示，
认同和支持协会工作。
勉励新一届理监事继续
为社会服务，积极发挥
侨的优势，参与粤港澳
大湾区建设，融入国家
发展大局。鼓励青年要
务实进取，发挥青年会
平台作用。       

印尼归侨协会常务
副会长黄建国、理事长
卢秀香、副理事长李丽
莎，青年会常务副会长
龚文忠及卢秀凤、理事
长许庆华等出席。（转
自澳门日报）

澳门印尼归侨协会：
何厚铧勉印侨协融湾区发展

周二（2017 年 2 月 
21 日），位于西爪哇省贝
卡市 Jatikramat 的 IKIP 
讲师大楼被 1 至 2.5 米
高的洪水淹没。 洪水是由
Cakung河泛滥引起的。


